

Le 12 Septembre 2020

Lettre ouverte à :

Philippe, Florent, Jérôme,
et pour ceux qui ne vous connaissent pas encore : Messieurs,

A vous les « enfants du pays », nos voisins et agriculteurs de notre village,

Nous vous écrivons pour vous demander d'abandonner votre projet de méthanisation.

Depuis que vous avez officialisé votre projet, nous, vos voisins, amis, copains, clients, dormons mal, avons une boule au ventre, de la colère et du désespoir.

Certains sont même déjà sous médication pour dépression. Oui, votre projet nous obsède, nous y pensons le matin au lever, le soir au coucher, la nuit pour ceux qui ont des insomnies.

Votre projet nous vole notre tranquillité, notre santé et notre paysage.

Nous nous sentons déjà prisonniers car nos maisons vont être dévaluées !

Avant que de vous écrire cette lettre, nous nous sommes réunis tous ensemble, nous les riverains et avons exprimé nos angoisses, nos colères et nos souffrances.

Pendant ces vacances, gâchées, nous avons travaillé individuellement ou collectivement à la recherche d'informations, certains ont même visité des installations. Nous avons bien fait le tour de la question car nous voulions nous faire notre propre opinion :

Un méthaniseur est responsable de la pollution de l'air, des sols et des nappes. Il suffit de regarder la base ARIA pour le vérifier. Trop d'accidents en France, pas de maîtrise de la technologie.

Le fait que vous ne maîtrisiez pas la quantité d'intrants et/ou leur qualité vous conduira inévitablement, comme pour les autres « énergi-culteurs » à faire des erreurs, des concessions ou à prendre des déchets de type industriels.

Et vous n'aurez aucune certitude, ni maîtrise des prix des intrants : vous serez dépendants de la bonne volonté de vos fournisseurs : surenchères ?

Et sans doute, comme tous, à la fin vous vendrez à l'euro symbolique cette installation à une grosse société... qui la doublera ou triplera en capacité.

Renseignez-vous, allez voir des installations sans prévenir, rencontrez d'autres « énergi-culteurs », sans la compagnie de vos conseillers et vous verrez, la parole se libère.

Certains d'entre nous ont recueilli des confidences, pas si chouette la vie d'un énergi-culteur : pris au piège par les fournisseurs d'intrants, pris par la peur de la faillite, et la peur de l'accident.

Quinze jours de formation pour être patrons d'une usine ? Saurez-vous prendre la bonne décision

en cas d'extrême urgence ?

Nous avons vu les jolis prévisionnels qui sont sur internet, avons calculé à peu près vos soit disant bénéfices net après trois ans, mais croyez vous que tout est vraiment prévu ? alors si oui, pourquoi les autres installations, enfin certaines, sont déjà en redressement judiciaire ou en résultats négatifs ? et pourquoi tant d'autres ne publient pas leurs résultats ?
Faites donc une recherche sur Société.com ou équivalent...

Soyez réalistes : vous allez dans le mur ! « on » se sert de vous pour implanter cette usine dans NOTRE paysage, notre campagne.

Et nous les Riverains allons vous détester. Vous pensez vous assez forts pour éviter nos regards, nos commentaires, notre colère à chaque fois que vous nous croiserez ?

Que ferez vous quand vous passerez devant nos maisons en vous disant que nous faisons partie des personnes qui subissent les nuisances : les bruits de la torche, de moteurs, les odeurs, le sulfure d'hydrogène, l'ammoniac, les camions, l'eau polluée, etc...
Vous aurez des oeillères ? vous serez sourds ?

N'oubliez pas qu'aujourd'hui vous faites un beau métier, indispensable. Et que même s'il ne vous rapporte pas grand-chose ou pas suffisamment selon vous, vous en vivez.

Alors que parmi nous, certains vont peut-être perdre leur emploi à cause des suites du confinement et des dépôts de bilan. Et ceux-là ne pourront pas vendre leur maison à cause de votre projet !

Alors s'il vous plaît, ouvrez les yeux, soyez éclairés et ayez la sagesse d'arrêter pendant qu'il n'est pas trop tard.

Faites comme les agriculteurs de Piège Méthanisation, allez voir sur leur blog :
<https://piegemethanisation.fr/>

Quant à nous, les riverains, sachez que si vous n'entendez pas notre cri, notre appel, alors nous ferons tout ce qui est dans nos moyens pour empêcher votre projet et si jamais il se faisait quand même pour que votre installation ne produise AUCUNE nuisance olfactive et pollution.